



Syndicat National Unitaire des Instituteurs, Professeurs des Ecoles et PEGC (FSU)

# SNUipp/FSU MAYOTTE

UN METIER, UN CORPS

Tel/fax: 0269618978 – GSM: 0639039944/0639039933 - E-mail: [snu976@snuipp.fr](mailto:snu976@snuipp.fr)

## AVIS A LA POPULATION, AUX ELUS ET AUX ENSEIGNANTS

Sur les ondes de Kwezi FM, le Vice Recteur de Mayotte a affirmé que :

- « Il y a aussi la problématique de l'accent (...), que nos enfants puissent s'exprimer couramment sans accent devant les gens qui vont leur donner un travail et devant l'ensemble de la société »
- Et a expliqué après coup son affirmation en mettant en parallèle l'accent des mahorais à « l'accent » des jeunes défavorisés de quartiers populaires de la périphérie des grandes villes ...

### **Nous ne pouvons que condamner tels propos stigmatisant les élèves de Mayotte !!! Comment peut-on comparer l'accent mahorais au langage de certains jeunes des banlieues ?**

Pour défendre son supérieur, le directeur de cabinet du vice recteur a expliqué dans l'hebdomadaire Mayotte Hebdo que « le vice-recteur évoquait la maîtrise de la langue française pour les concours » puis reconnaît que tout le monde a un accent, mais que dans certains cas, « quand on passe un concours, ça peut être nuisible »

### **Il fait une nouvelle distinction entre bons et mauvais accents ; on ne peut plus parler de dérapage !!!**

En quoi l'enfant mahorais devrait-il avoir honte de son accent ? Pourquoi les Mahorais devraient-ils être discriminés à cause de leur accent ? Le fond de la pensée du Vice Recteur est aujourd'hui mis au jour. Doit-on rappeler que :

- Lors d'une réunion paritaires (GCP) avec des enseignants du second degré, sur le thème de l'égalité des chances, le Vice Recteur a affirmé qu' « **il faut comparer ce qui est comparable et qu'on ne peut pas offrir aux enfants Mahorais ce que l'on offre aux enfants Bordelais** » ?
- Au mois de février, lors d'une réunion avec la FSU, le Vice Recteur a soutenu que **l'on règlera le problème des constructions scolaires lorsqu'on aura résolu le problème de « l'utérus des Mahoraises »** ?

**François-Marie Perrin n'est plus celui qui peut dignement véhiculer les valeurs de la République dans notre département.**

## **Demandons son départ de Mayotte !!!**

**RASSEMBLEMENT MERCREDI 15 JUIN**

**SUR LA PLACE DE LA REPUBLIQUE A PARTIR DE 14H30**